

Nama : Iwan Tegar Mandiri
 No. Peserta : 20031518010308
 Prodi PPG : [180] Matematika
 LPTK : Universitas Widya Dharma

PENGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

NO	Visual	Audio	Ket
1	Opening Judul Kegiatan / Teaser	1. Audio : musik latar volume medium 2. Judul yang tertulis : <ol style="list-style-type: none"> Video Praktik Pembelajaran Daring Oleh : Iwan Tegar Mandiri, S.Pd.Si. Metode pembelajaran : SPADA (TPACK) Sub materi : Integral Tak Tentu. Media pembelajaran : Google Classroom, whatsapp Grup, Google Meet, Office 365 Form, Google Form, Bandicam 	
2	Guru duduk dikantor dan mengoperasikan HP dengan angel shoot dari samping tanpa kelihatan layar HP kemudian bergerak ke belakang guru dan kelihatan layar HP dengan menampilkan WA grup	1. Audio : musik latar volume medium	
3	Menampilkan screen record yang berisi percakapan guru dan siswa dalam menyampaikan, apersepsi, motivasi, dan tujuan pembelajaran menggunakan WA Grup	1. Audio : musik latar volume medium 2. Teks Chat: <ol style="list-style-type: none"> Guru : Assalamu'alaikum, selamat pagi anak-anak Siswa : (Muslim) Walaikumsalam selamat pagi pak (Non Muslim) Selamat pagi pak Guru : Masih semangat kan? Hari ini kita akan belajar materi Integral tak tentu. Sebelum kita masuk pada pembelajaran kali ini, marilah kita berdoa semoga pembelajaran kali ini mendapat Ridho Allah SWt/Tuhan YME serta dapat bermanfaat bagi kehidupan kalian kelak. Aamiin yaa Robbal 'Aalaamiin... Siswa : Aamiin....Nggih semangat Pak. Guru : Tujuan pembelajaran kali ini agar kalian bisa merinci menyelesaikan masalah integral tak tentu dengan dari fungsi aljabar setelah berdiskusi dan menggali informasi dengan mandiri, penuh rasa tanggung jawab, teliti, kerja keras dan percaya diri. 	Kegiatan Pendahuluan (mengkondisikan siswa) <ul style="list-style-type: none"> PPK (religius dan kedisiplinan)

		<p>Sebelumnya apa yang kalian ketahui tentang integral/integrasi? Jawabannya silahkan japri ke WA Pak Tegar ya? Untuk bisa memahami materi ini, kalian ingat – ingat materi sebelumnya yaitu turunan, karena integral adalah anti turunan.</p> <p>f. Siswa : Nggih Pak Siap.</p>	
4.	Menampilkan screen record yang berisi percakapan guru dan siswa menggunakan WA Grup untuk mengawali kegiatan inti yaitu menonton Video pembelajaran melalui link di Google Classroom	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Teks Chat: <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Selanjutnya untuk mengawali pembelajaran hari ini, silahkan kalian menonton video pembelajaran di Google Classroom yang sudah Pak Tegar siapkan. Saya beri waktu 7 menit ya. b. Siswa : Nggih Pak siap. c. Guru : Sudah selesai ya Video pembelajarannya? Setelah itu silahkan kalian masuk ruang diskusi besar (Google Meet) yang ada pada Google Classroom untuk kita mulai diskusi. d. Siswa : Sudah selesai Pak, siap Pak ini masuk ke link diskusi besar pada Classroom. 	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Saintifik (mengamati)
5	Menampilkan Peserta didik sedang berada didepan Handphone menonton video pembelajaran	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 	
6	Menampilkan sekilas Video Pembelajaran yang dipelajari.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume pelan. 2. Audio : Musik pada video pembelajaran volume medium 	
7	Menampilkan Guru sedang berada didepan komputer dengan layar komputer menampilkan webmeeting	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 	
8	Menampilkan screen recorder yang berisi webmeeting jika ada peserta didik yang ingin bertanya tentang video pembelajaran dan memberi penjelasan langkah – langkah diskusi kelompok yang akan dilaksanakan.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume kecil 2. Percakapan: <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Oke anak – anak, sudah menonton video semua ya? b. Siswa : Sudah Pak. c. Guru : Paling tidak sudah ada pandangan ya tentang materi integral? d. Siswa : Sudah Pak. Tapi ada yang mau ditanyakan Pak? Apakah boleh bertanya Pak? e. Guru : Silahkan Nak. f. Siswa : Jika Integral adalah kebalikan dari turunan, berarti jika suatu fungsi yang sudah diturunkan mau dikembalikan ke bentuk semula harus diintegralkan nggih Pak? 	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • PPK (percaya diri) • Saintifik (Bertanya) • HOTS

		<p>g. Guru : Pertanyaan yang bagus, iya nanti akan menjadi bentuk semula tapi ada yang berbeda. Apakah yang berbeda?</p> <p>Biar lebih jelas lagi silahkan kalian bias masuk ke Diskusi kelompok kalian masing – masing untuk membahas LKPD yang sudah Pak Tegar siapkan di Classroom ya? Silahkan kalian diskusikan dalam waktu 25 menit ya? Setelah selesai langsung masuk diskusi besar lagi ya?</p> <p>h. Siap Pak.</p>	
9	Menampilkan Guru masuk dalam seluruh Diskusi kelompok sambil membimbing jika ada kesulitan. Angel shot dari belakang guru (neutral)	1. Audio : Musik latar volume medium	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • 4C – Collaboration • PPK (Percaya Diri, teliti, kerja keras)
10	Menampilkan screen record guru masuk ke Diskusi besar lagi untuk melaksanakan presentasi hasil diskusi.	<p>1. Audio : Musik latar volume medium</p> <p>2. Percakapan ;</p> <p>a. Guru : Sudah selesai ya diskusinya?</p> <p>b. Siswa : Sudah Pak.</p> <p>c. Guru : Bagaimana masalah pada LKPDnya?</p> <p>d. Siswa : Materinya cukup sulit Pak, tapi karena LKPDnya ada tuntunannya jadi lebih mudah dipecahkan dan dipahami.</p> <p>e. Guru : Bagus kalua gitu, sekarang waktunya kalian mempresentasikan setiap kelompok ya. Dibagi menjadi 4 bagian ya?</p> <p>Nanti kelompok lain silahkan memberi masukan atau menanggapi.</p> <p>f. Siswa : Iya Pak.</p> <p>g. Guru : silahkan mulai mempresentasikan kelompok 1</p> <p>h. Siswa kelompok 1 mempresentasikan</p> <p>i. Guru : Kelompok lain apakah setuju dengan presentasi kelompok 1?</p> <p>j. Siswa : kita sependapat Pak.</p> <p>k. Guru : Silahkan dilanjutkan kelompok 2.</p> <p>Dan seterusnya sampai kelompok 4.</p>	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sainifik (Mengkomunikasikan) • 4C-Communication • 4C - Critical
11	Menampilkan screen record siswa membuat kesimpulan dan guru memberi penguatan / penegasan sekaligus penutup	<p>1. Audio : Musik latar volume medium</p> <p>2. Percakapan :</p> <p>a. Guru : Kita sudah melaksanakan diskusi dan sudah dipresentasikan dengan baik oleh masing – masing kelompok. Selanjutnya mari kita buat kesimpulan dari kegiatan hari ini. Menurut kalian, apakah yang dapat disimpulkan?</p> <p>b. Siswa : Bahwa integral adalah kebalikan dari turunan, akan tetapi setelah diintegalkan akan ada konstanta agar bentuknya sama</p>	<p>Kegiatan penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sainifik (Mengkomunikasikan) • 4C-Communication • PPK (Religius)

		<p>dengan fungsi awal sebelum diturunkan.</p> <p>c. Guru : Bagus, terima kasih Nak. Apakah ada pendapat lahi dari teman lainnya?</p> <p>d. Siswa : saya setuju dengan kesimpulan tersebut.</p> <p>e. Guru : nah seperti itu ya tentang integral khususnya integral tak tentu. Adalah kebalikan dari turunan, akan tetapi setelah diintegalkan akan ada konstanta agar bentuknya sama dengan fungsi awal sebelum diturunkan. Sudah faham semuanya?</p> <p>f. Siswa : Sudah Pak.</p> <p>g. Guru : Ya sudah pembelajaran hari ini sudah cukup, silahkan hasil LKPDnya bisa dijapri ke WA Pak tegar untuk mendapatkan nilai ketrampilan. Selanjutnya kalian mengisi penilaian diri , penilaian antar teman, serta evaluasi yang ada pada Google Classroom.</p> <p>Evaluasi silahkan dikerjakan nanti malam mulai jam 7 sampai 9 malam</p> <p>Selain itu, silahkan kalian pilih soal pada “bahan ajar” yang ada pada classroom. Kerjakan 1 dan dikumpulkan dalam bentuk Vlog ya. Waktu pengumpulannya 1 minggu.</p> <p>Materi pertemuan yang akan datang adalah integral tentu.</p> <p>Sebelum pak Tegar menutup pembelajaran hari ini, mari kita bersyukur dan berdoa pada Allah SWT/Tuhan YME atas ilmu yang sudah kita dapatkan pada pertemuak kali ini. Berdoa dimulai. Selesai. Sekian dari Pak Tegar, Jika ada salah kata Pak Tegar minta maaf. Terima kasih, Wassalamualaikum Warohmatullahi Waa Barokatu..</p>	
16	Closing	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Isi tampilan Terima kasih 	

Video Lengkap : <http://tiny.cc/videopraktik iwantegar>

Video Youtube (Dipercepat karena mengejar waktu 10 menit) : <https://youtu.be/uHWNJ-Ov2Rk>